

REFERENCES (par oomark) Repères

26-02-2015

Références (par oomark) n° 1966 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé vendredi 27 février 2015 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Pour Marx

Un universitaire américain écrit à ceux qui, souvent sans le savoir, figurent dans son carnet d'adresses, que sa messagerie a été piratée et que les messages...(suite)

Topo : " Culture religieuse : elle progresse "

Paris, 2005 :

- Allo, je voudrais réserver ce soir une table pour cinq
- C'est à quel nom ?

- Séphora
- Séphora comme la marque ?

Grâce à Génération Sephora, la communauté des 14/17 ans dédiée à l'univers de la beauté, plus de « beauty faux pas » supers (sic) gênants !

Paris, 2015 :

- Allo, je voudrais réserver ce soir une table pour cinq
- C'est à quel nom ?

- Séphora
- Séphora comme la meuf de Moïse ?

La métathèse est une figure rhétorique consistant en un échange entre deux phonèmes d'un même mot

" Le XXIe siècle sera spirituel ou ne sera pas." Malraux

La colle du jour : Stéréotypes : influencent-ils nos comportements ? Réponse
avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Spiromètre ». Cet appareil est un spiromètre portatif. Mais quel est son usage ?
Réponse
avec

Carnet RH : Fumer dans les locaux d'une entreprise, en dehors de l'espace éventuellement réservé à cet effet, constitue-t-il une faute grave ?
Réponse avec

Culture
COM
: « Chicago ». Sur Michigan Avenue, ce réfrigérateur reconverti est présenté comme une œuvre d'art.
Pourquoi ?
Réponse
avec

Curiosités
: « Emile Kuss ». En 1871, Emile Kuss est maire de Strasbourg. Lorsqu'il meurt brutalement à Bordeaux le 1er mars 1871, on peut dire qu'il est victime d'un accident du travail. Pourquoi ? Réponse
avec

Partager
sur
twitter